



comunicado

Departamento de Salud

Exitosa Vacunación de Animales en el Día Mundial de la Rabia

San Juan, Puerto Rico (26 de septiembre de 2024) - En conmemoración del Día Mundial de la Rabia, el Departamento de Salud, en colaboración con el Colegio de Veterinarios y diversas organizaciones comunitarias, llevó a cabo una exitosa jornada de vacunación en la que más de 500 mascotas, entre perros y gatos, recibieron gratuitamente la vacuna antirrábica. Esta iniciativa es fundamental para la prevención de esta enfermedad mortal en animales y humanos.

El secretario de Salud, Carlos Mellado López, expresó su satisfacción con los resultados del evento, subrayando la importancia de la vacunación en la erradicación de la rabia. "La rabia es una amenaza seria, pero prevenible", afirmó.

La jornada se realizó en Eco's Sport Park en San Juan y contó con la participación activa de veterinarios, voluntarios y personal de salud, quienes se aseguraron de que todos los animales fueran vacunados de manera eficiente y segura. La Dra. Wilma Rivera, directora de la Oficina para el Manejo de Animales (OECA), destacó que "con este esfuerzo conjunto, hemos dado un paso significativo hacia la protección de nuestras comunidades y la salud pública en general".

Además de la vacunación, se ofreció educación a los dueños de mascotas sobre la importancia de mantener las vacunas al día y de adoptar medidas preventivas para evitar la exposición a animales potencialmente infectados. Rivera también agradeció a Blue Van Clinic y al Colegio de Médicos Veterinarios por su papel como principales entidades vacunadoras, así como a los dueños de mascotas que acudieron de manera responsable.

Entre las organizaciones colaboradoras se encuentran Movimiento Social Pro-Bienestar Animal, Veterinarians for Puerto Rico, el Municipio de San Juan, la Compañía de Turismo y el Grupo Asesor para la Protección de los Animales.

###